
ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AS CAÇAMBAS EXISTENTES EM FRENTE A 
SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE 
 
 

Considerando que existem 04(quatro) caçambas para 
receber entulhos em frente da Secretaria Municipal do Meio Ambiente; 

 
Considerando que os Ecopontos de nossa cidade 

estão desativados; 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de se fazer uma 

divulgação para população da existência das 
caçambas em frente a Secretaria Municipal do 
Meio Ambiente para o descarte entulhos? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 

 
 

 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em 07 de abril de 2014. 
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